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Anfrage 

der Abgeordneten Dipl.-Ing. HANREICH, Dl~. SCHHIDT 
an den Bundesminister fUr Verkehr 
betreffend Streckenführung des internationalen Triebwagenschnellzuges 
IIVindobonCl. II 

Der Stadtrat der Stadtgemeinde Schrems hat in seiner Sitzung am 29.11.1976 
gegen die angeblich beabs'jchtigte Einstellung bZitJ. Änderung der Strecken .. 
ftihrung d2S internationalen Triebwagenschnellzuges "Vindobona" und die 
damit verbundene neuerliche Diskriminierung des Grenzlandes schärfstens 
pro tes ti e rt . 

Bereits bei der letzten Änderung des Fahrplanes wurde die bis dahin 
ebenfalls über Gmünd geführte internationale Schnell verbindung nSancoussi" 
eingestellt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
fÜl~ Verkehr die 

Anfrage: 

Besteht tatsächlich die Absicht, den internationalen Triebwagenschnellzug 
"Vindobor.a H einzustellen bzw. nicht mehr über Gmünd zu führen? 
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